

Cumplen tres días bloqueos en Tierra Caliente

Jesús Guerrero

Chilpancingo, México (30 abril 2023).- Alcaldes y diputados del **PRI, PRD, Morena y MC** cumplieron tres días al frente de los bloqueos carreteros en Tierra Caliente para exigir que personal de la Fiscalía General del Estado de Guerrero se retire de la zona.

La protesta empezó el viernes pasado luego que personal de la **Fiscalía**, del **Ejército** y de la **Guardia Nacional** aseguraron una camioneta Hummer 1 y un Lamborghini hallados en una bodega en Ciudad Altamirano.

Ambos vehículos tienen reporte de robo y los tenía en su poder José Hurtado Olascoaga, "**El Pez**", identificado como uno de los líderes de la Familia Michoacana, afirmó una fuente del Gobierno estatal.

La Secretaría de Educación en Guerrero informó que Taurino Vázquez, delegado regional en **Tierra Caliente**, fue suspendido de sus funciones "por razones administrativas".

Vázquez, ediles y legisladores participan en los bloqueos en Tierra Caliente.

"Nos sumamos a la protesta porque también los maestros son testigos de las arbitrariedades que comete la Policía Ministerial", declaró ayer Vázquez en un mitin que encabezó el Alcalde de Coyoaca, el perredista Eusebio Echeverría Tabares, en uno de los bloqueos en la carretera Ciudad Altamirano-Riva Palacio.

En el tercer día de cierre de vías de esa zona que colinda con **Michoacán** y **Estado de México**, las empresas de transporte Estrella de Oro y Estrella Blanca mantienen suspendido el servicio a los nueve municipios de Tierra Caliente.

La principal vía federal Iguala-Ciudad Altamirano, desde el punto conocido como Palos Altos, en Arcelia, sigue cerrada.

El grupo integrado por seis alcaldes y dos alcaldesas, dos diputados locales y un legislador federal se inconformó luego que la Fiscalía aseguró los dos vehículos de lujo.

Además el delegado de la Secretaría de Educación y el Alcalde de **Coyoaca** exigieron a la Gobernadora Evelyn Salgado Pineda destituir al personal regional de la Fiscalía.

"Nos sumamos a la protesta porque también los maestros son testigos de las arbitrariedades que cometen los agentes de la policía ministerial", afirmó Vázquez.

La Alcaldesa de Cutzamala de Pinzón, la priista Mayté Arce Jaimes, condenó que la Fiscalía les dé un trato de delincuentes cuando en la protesta participa la ciudadanía.

La Fiscalía sostiene que los actos que realizan las autoridades constituyen delitos al afectar las vías de comunicación y pese a sus advertencias, las autoridades municipales y legisladores siguen encabezando los bloqueos.

Ayer sábado, elementos del **Ejército** empezaron a retirar taxis del puente de Riva Palacio, en Coyoaca, pero los transportistas se organizaron y expulsaron a los militares.

También el sábado, el Alcalde de Tlapehuala, el priista José Luis Antúnez, reforzó el bloqueo con comisarios municipales que llevaron varios vehículos desde sus comunidades.

Cuauhtémoc Mastachi, edil del municipio de Pungarabato, encabezó un mitin en el puente junto con comerciantes y profesionistas.

Los bloqueos siguieron al llamado que ediles y diputados hicieron el pasado jueves en la 34 Zona Militar en Ciudad Altamirano a la **Gobernadora Salgado**, de reforzar la seguridad porque son amenazados de muerte por Los Tlacos, organización rival de la Familia Michoacana.

Los inconformes señalan que el dirigente de **Los Tlacos es Onésimo Marquina**.

Durante la reunión del jueves, hubo reclamos a la Mandataria estatal, quien dijo que su Gobierno iba a garantizar la paz en Tierra Caliente.

Al cumplirse tres días de bloqueos, la ciudadanía realiza compras de pánico y evitan salir a las calles ante el temor de enfrentamientos o que ingresen las fuerzas de seguridad para desalojar a los manifestantes.

"Detrás de todos estos bloqueos está la Familia Michoacana porque está mostrando músculo para decirle al Gobierno que con ellos nadie se mete en esta zona", dijo una fuente.

Diálogo en Tierra Caliente, pide Félix Salgado

El senador **Félix Salgado**, padre de la Gobernadora, dijo que ya se les pidió a los alcaldes que están bloqueando las vías en Tierra Caliente que haya diálogo.

"Yo creo que esos bloqueos están afectando a la ciudadanía y yo no creo que eso que están realizando los presidentes municipales sea la solución", afirmó el senador morenista entrevistado durante un festejo por el **Día del Niño** que encabezó la Gobernadora.

En tanto, la Mandataria no quiso hablar sobre el tema de Tierra Caliente.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/cumplen-tres-dias-bloqueos-en-tierra-caliente/ar2596767>

Fecha de publicación: 30 abril 2023